



[Buchpremiere]

## Der König der Vagabunden – Geschichte des Gregor Gog als Graphic Novel

Heute fast vergessen, war Gregor Gog einst der berühmte »König der Vagabunden«. Der ehemalige Matrose gründete 1927 in der Weimarer Republik die »Bruderschaft der Vagabunden«. In ihr sollte Obdachlosen geholfen werden und sie sollten politisiert werden, um ihre Interessen selbst zu vertreten. Gog veröffentlichte die erste Straßenzeitung Europas und lud Tippelbrüder und -schwestern zum Internationalen Vagabundenkongress nach Stuttgart ein. Die Zeichnerin Bea Davies, Bachelor-Studentin an der weißensee kunsthochschule berlin im Fachgebiet Visuelle Kommunikation und der Szenarist Patrick Spät haben dem Abenteuerer nun ein Denkmal in Form einer Graphic Novel gesetzt. Ein Comic über Armut und Hoffnung, Freundschaft und Protest – und über ein vergessenes Kapitel der Weimarer Republik. »König der Vagabunden – Gregor Gog und seine Bruderschaft« wird verlegt vom avant-verlag Berlin. Einen Dummy des Buches stellte Bea Davies mit Unterstützung der Buchbinderei in den Druckwerkstätten der Kunsthochschule bereits her.

### DETAILS

Buchpremiere: Freitag, 1. November 2019, 20 Uhr in der Bibliothek am Luisenbad, Badstraße 39, 13357 Berlin, Eintritt frei.

→ [Link: www.avant-verlag.de/comics/](http://www.avant-verlag.de/comics/)

### ENGLISH VERSION

#### King of the Vagabonds – The Story of Gregor Gog as a Graphic Novel

Gregor Gog, today all but forgotten, was once the famous »king of the vagabonds.« In 1927, the former seaman established in the Weimar Republic the »Brotherhood of Vagabonds.« It was intended to help homeless people and politicize them so that they could advocate for themselves. Gog published Europe's first street newspaper and invited tramps to the International Vagabonds' Congress in Stuttgart. The illustrator Bea Davis, BA student in the department of visual communications at weißensee academy of art berlin, and the writer Patrick Spät are presenting a memorial to the adventurer – in the form of a graphic novel. A graphic novel about poverty and hope, friendship and protest – and about a forgotten chapter of the Weimar Republic. König der Vagabunden

+

+

+

+

– Gregor Gog und seine Bruderschaft is published by avant-verlag Berlin. By support of the bindery in the workshops for printmaking at weißensee academy Bea Davies made a dummy of the book already.

Book launch: Friday, November 1, 2019, 8 pm at Bibliothek am Luisenbad, Badstraße 39, 13357 Berlin, free entry.

→ [Link: www.avant-verlag.de/comics/](http://www.avant-verlag.de/comics/)

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+